
 
 

J’ai intégré le Conseil exécutif national (CEN) à titre 

d’administrateur en 2018, après plus de 20 ans 

comme membre actif de l’ACEP. Auparavant, j’ai été 

délégué syndical pour le Union Steelworkers of 

America. Sous la direction de Greg Phillips, les trois 

dernières années ont été marquées par d’énormes 

progrès et par un changement constructif qui a touché 

tous les aspects du travail de l’ACEP, notamment le 

renforcement de son aptitude à défendre les intérêts 

de ses membres, de son efficacité et de sa 

transparence. Le CEN a fonctionné sans anicroche. 

Greg Phillips a été un leader remarquable, et j’appuie 

sans réserve sa candidature pour un deuxième 

mandat à la présidence. 

 
Depuis longtemps rassembleur dans l’âme, j’estime 

que je peux contribuer de façon unique au succès 

continu de tous ces efforts en assumant la fonction de 

vice-président. J’ai considérablement d’énergie à 

consacrer au maintien de ce rythme, et j’entends faire 

en sorte que l’ACEP continue d’aller de l’avant et 

demeure redevable à ses membres. Ma capacité 

d’adaptation, mes compétences en matière d’analyses 

financières et de données, et mon aptitude à gérer le 

rendement – en veillant à ce que les gens, surtout les 

bénévoles, s’en tiennent à ce qu’ils peuvent réaliser –, 

comptent parmi les forces que j’ai à offrir. 

 
À mon avis, l’aspect le plus stimulant de ma récente 

fonction a été l’occasion de discuter en permanence de 

leurs espoirs et de leurs préoccupations avec un 

nombre accru de membres, afin de défendre leurs 

  

causes et de mieux faire entendre leurs voix. J’ai 

bien compris que vous vous préoccupez toujours 

avant tout des aspects fondamentaux de la 

sécurité d’emploi, de la rémunération, des 

avantages sociaux et des régimes de retraite. Vous 

avez aussi clairement indiqué qu’il ne faudrait pas 

retomber dans le niveau de conflit qui a miné 

l’organisme par le passé, conflit qui a grugé du 

temps et des ressources et perturbé inutilement 

nos activités essentielles. 

 
L’ACEP compte une vaste expertise de la 

négociation, de la collaboration, de la médiation et 

de la résolution créative et constructive de 

problèmes. Par le passé, nos désaccords à 

l’interne ont provoqué de véritables crises 

publiques, menaçant la crédibilité de l’ACEP et la 

confiance dont nous avons besoin pour travailler 

efficacement pour vous. 

 
Rien ne justifie cela. À titre de vice-président, je 

m’emploierai à préserver le climat de calme que 

nous avons instauré pendant le dernier mandat, 

et à rechercher des méthodes constructives pour 

régler les divergences. 

 
Je valorise avant tout la confiance, le respect 

mutuel et la fiabilité. Nous composons avec le 

gagne-pain, le bien-être psychologique et la 

carrière des gens. Vous devez être en mesure de 

compter sur nous pour vous mettre au premier 

plan et protéger votre vie privée et votre dignité. 

 

 

 
« C’est en travaillant ensemble, en 

visant les objectifs les plus utiles à la 

majorité et en minimisant les 

distractions que nous réalisons de 

grandes choses pour les membres. 

Des choses grandioses. » 

Élisez Camille Awada à la vice-présidence du CEN 

LEADER D’EXPÉRIENCE HABILE COMMUNICATEUR RASSEMBLEUR AXÉ SUR L’AVENIR 



   Elisez Camille Awada à la vice-présidence du CEN  
 

Je crois dans l’écoute. Je crois dans une communication 

claire. Je crois que les conversations importantes 

devraient se dérouler au grand jour, de sorte que toutes 

les parties concernées soient bien informées et 

consultées. En tant que vice-président, je m’engage à 

élargir nos voies de consultation officielles et officieuses. 

 
Je crois que des politiques et des positions efficaces 

et durables doivent se reposer sur les données 

solides dont le gouvernement a besoin et que 

l’ACEP est bien placée pour produire. 

 
À titre de leader de l’ACEP, de fonctionnaire, de 

citoyen et de père, je m’inquiète de l’avenir de mes 

collègues et des prochaines générations. Il y aura des 

conséquences à la dette importante que le 

gouvernement a contractée en réponse à la pandémie. 

Il se pourrait qu’il y ait des réaménagements des 

effectifs, des faillites et des chutes sous le seuil de la 

pauvreté. L’ACEP pourrait être appelée à en faire plus 

pour ses membres, par exemple, en rendant des 

conseillers financiers disponibles pour gérer les 

retombées. 

Je veux être en mesure de veiller à ce que l’ACEP 

soit forte et stable, tout en m’adaptant et en 

réagissant aux circonstances et aux besoins 

changeants. 

 
Dans mes loisirs, je suis entraîneur de trois niveaux de 

football amateur. L’entraînement est ma plus grande 

passion. Il m’a appris l’importance cruciale du 

leadership, de la vision et des communications claires 

en vue d’obtenir des résultats. Il m’a montré comment 

ces éléments peuvent améliorer des vies. Ajoutez-y le 

travail d’équipe et le renforcement des capacités, et 

nous avons une puissante formule de réussite. 
 

Depuis quelques années, nous travaillons en équipe 

à l’amélioration des composantes administrative et 

technologique de l’organisme. Nous avons fait 

beaucoup de chemin pour transformer la culture en 

apprenant de notre expérience et en la célébrant, 

mais sans nous y arrêter. Je veux faire en sorte que 

nous gardions le cap sur l’avenir et, en tant que 

vice-président du CEN, je m’y engage. 

LISTE DES RÉALISATIONS 
 

Survol professionnel 

Plus de 20 ans à Statistique Canada  

Plus de 20 ans comme membre actif de l’ACEP 

Ancien délégué syndical du Union Steelworkers of 
America 

Leadership 

Administrateur pendant 2 ans au CEN de l’ACEP 

Candidat fédéral du Parti libéral (2004) 

Responsabilité financière et gérance 

Administration des affaires et systèmes 

d’information, Collège Algonquin d’arts appliqués 

et de technologie, 1998-2000 

« Au cours de ses deux années au CEN à titre 

d’administrateur, Camille a énormément 

contribué à l’harmonie et à la productivité du 

Conseil exécutif national. Son expérience, son 

leadership, sa discipline et ses discussions avec 

les membres ont été inestimables pour faire 

progresser l’ACEP. Le détermination calme de 

Camille et son engagement à l’égard de 

l’amélioration et de la responsabilisation font de 

lui un candidat idéal pour le poste de vice-

président du CEN. Les membres peuvent 

compter sur lui pour veiller à ce que leurs 

ressources soient bien gérées et utilisées de la 

manière qui leur soit la plus profitable. Je crois 

sa collaboration et son soutien essentiels au 

progrès continu de l’ACEP. » 

 

Greg Phillips, président de l’ACEP 
 

 

QUESTIONS OU PRÉOCCUPATIONS?  

ÉCRIVEZ-MOI À : 

camilleawada.CAPE@hotmail.com 

APPRENEZ-EN DAVANTAGE SUR LinkedIn 

https://www.linkedin.com/in/camille-awada-27b6b87b/ 
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